





Epicurus termasuk mempelopori filosof-filosof Yunani, tentang kebahagiaan yang mengatakan bahwa kebaikan tertinggi yang menjadi tujuan manusia dari segala tujuan ialah kebahagiaan yang berarti kelezatan yang universal. Aliran tersebut aliran hedonisme. (Rachmat Djatnika, 1992 : 66).

Adapun yang menjadi ukuran baiknya suatu perbuatan menurut aliran hedonisme ialah perbuatan yang menimbulkan hedonisme (kenikmatan atau kelezatan). Karena kelezatan merupakan tujuan hidup manusia maka jalan yang mengantarkan kesana dipandanginya sebagai keutamaan (perbuatan mulia)

Bagi Epicurus yang dicari kelezatan yang sesungguhnya diantara kelezatan yang mempunyai akibat yang justru bertentangan dengan kelezatan yakni penderitaan. Jadi kelezatan yang tidak mengakibatkan penderitaan.

Kebahagiaan atau kelezatan itu merupakan tujuan manusia. Tidak ada kebaikan dalam kehidupan selain kelezatan dan tidak ada keburukan kecuali penderitaan. Dan sebaliknya itu tak lain dan tak bukan kecuali berbuat untuk menghasilkan kebahagiaan. (Ahmad Amin, 1993 : 92).

Mencari kesenangan hidup merupakan barang yang paling tinggi nilainya. Mencari kesenangan hidup itu tidak















terhadap masalah yang menjadi intinya. Sehingga hasilnya dapat memperoleh kejelasan yang utuh, adapun uraiannya sebagai berikut :

BAB I : Pendahuluan yang terdiri dari : Latar belakang masalah, Rumusan masalah, Penegasan judul, Alasan memilih judul, Tujuan pembahasan, Sumber yang dipergunakan, Metodologi dan sistematika pembahasan.

BAB II : Islam dan kebahagiaan yang terdiri dari : Pengertian Islam, Ajaran-ajaran Islam dan kebahagiaan menurut pandangan Islam.

BAB III : Epicurus dan pemikiran-pemikirannya tentang kebahagiaan yang terdiri dari : Riwayat hidup Epicurus, Pemikiran-pemikirannya, Kebahagiaan menurut pandangan Epicurus.

BAB IV : Analisa bagaimana kelemahan konsep Epicurus tentang kebahagiaan menurut pandangan Islam.

BAB V : Kesimpulan, Saran-saran dan petutup merupakan bab terakhir yang sekaligus merupakan penutup dari keseluruhan pembahasan yang telah di ketengahkan pada bab-bab sebelumnya.